

BIG ISSUE

Tim Dalproggar Korem 084/BJ Sambangi Kodim 0817/Gresik

N. Wijanarko - GRESIK.BIGISSUE.ID

May 18, 2022 - 23:20



GRESIK,- Letkol Inf Taufik Ismail, S,Sos,.M.I Pol (Dandim 0817/Gresik) pagi ini menerima kunjungan kerja Tim Pengendalian Program dan Anggaran (Dalproggar) dari Korem 084/BJ yang diketuai oleh Kolonel Inf Jamaludin,S.H. yang menjabat sebagai Kasiren Korem 084/Bhaskara Jaya, bertempat di Aula Makodim 0817/Gresik. Rabu(18/5/2022).

Dalproggar merupakan salah satu bagian penting dalam setiap proses manajemen Organisasi, termasuk yang ada di Jajaran TNI AD dalam hal ini Kodim 0817/Gresik, kegiatan Dalproggar merupakan Upaya untuk pengendalian agar satuan dapat menjadi semakin baik dalam melaksanakan kegiatan kedepannya, sekaligus untuk melihat sejauh mana kinerja Kodim 0817/Gresik dalam merealisasikan program kerja dan anggaran dalam mendukung tugas pokok satuan.

Kasiren Korem 084/BJ didepan Para Perwira Kodim 0817/Gresik mengatakan bahwa, "Pelaksanaan Pengendalian program kerja dan anggaran yang dilaksanakan pada hari ini, bertujuan untuk menilai atau mengukur pencapaian program kerja dan anggaran di Kodim 0817/Gresik, Selain itu, kegiatan ini juga sebagai wadah untuk menyamakan persepsi terhadap segala kendala dan hambatan dalam pelaksanaan program kerja."tuturnya.

Ditempat yang sama Dandim 0817/Gresik menambahkan, "Saya ucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Tim Dalproggar Korem 084/BJ yang pagi ini telah menyempatkan waktunya untuk mengunjungi Kodim 0817/Gresik, dan saya rasa kegiatan Dalproggar dapat dijadikan sebagai forum konsultasi terhadap program kerja yang telah dilaksanakan sebelumnya maupun yang akan dilaksanakan, Kesempatan ini agar digunakan sebaik mungkin dan tanyakan apabila ada kesulitan kepada Tim agar kedepannya lebih efektif dan efisien serta tepat sasaran sesuai ketentuan yang berlaku."tutur Dandim.

Setelah menerima pengarahan dari Kasiren Korem 084/BJ, kegiatan dilanjutkan dengan pengecekan produk - produk administrasi masing-masing staf oleh Pasi Renproggar Korem 084/BJ Mayor Arh Fahrudin beserta tim guna memastikan semua program dan Anggaran telah dijalankan dengan benar oleh Kodim 0817/Gresik.